06/11/2020

Prensa: Tirada: Valoración:

DIARIO

47.653

703 €

Sección: ECONOMIA Difusión: 41.064



Siemens Gamesa alcanza unas pérdidas récord de 981 millones

M. A.

BILBAO. Siemens Gamesa tiene un serio problema de rentabilidad. Sus aerogeneradores tienen una gran demanda, pero la compañía no es capaz de ganar dinero con ellos. Acaba de cosechar un récord de pérdidas: 918 millones de euros en el último año. Pese a todo, la compañía tiene una sólida posición en el mercado, que le permite tener una abultada cartera de pedidos, que asciende a 30.248 millones de euros, lo que le garantiza trabajo para los próximos tres años.

El retraso en la finalización de algunos proyectos de generación terrestre en el norte de Europa, que han llevado aparejados importantes penalizaciones, junto a las demoras en las entregas y las dificultades logísticas generados por la Covid-19 son las principales causas para situarse al borde los mil millones de euros en pérdidas.

El consejero delegado, Andreas Nauen, aseguró que la empresa «está comprometida con España. Seguiremos produciendo aquí». Pese a ello anticipó que dentro de esa búsqueda de rentabilidad puede haber nuevos ajustes de capacidad de producción, aunque no quiso anticipar los detalles. Nauen aclaró que las decisiones finales no están adoptadas aún. En esta línea, reconoció que está en «conversaciones con el Gobierno de Navarra» de cara a recuperar la actividad en la factoría de Aoiz.

Pese a lo abultado de las pérdidas del último ejercicio, la empresa dejó claro que tiene la financiación suficiente para seguir adelante y sortear este bache. «Contamos con 4.200 millones de euros de líneas de liquidez, de las que únicamente se han dispuesto 1.100 millones», indicó.